

Der Winter steht vor der Tür und damit auch die Ski- und Snowboardsaison. Nicht nur wir freuen uns auf die Schneesportsaison, sondern auch Tausende von Schülerinnen und Schüler in der Schweiz, welche nach langer Abstinenz endlich wieder in ein Schneesportlager dürfen. Letzten Winter mussten wegen der Pandemie alle Schneesportlager in der ganzen Schweiz abgesagt werden.

Du hast sicher auch beste Erinnerungen an solche Schneesportlager und würdest diese Erfahrungen nicht missen wollen. Um so wichtiger ist es, dass diese Schneesportlager der Schulen wieder stattfinden können. **Dafür braucht es motivierte J+S-Leiterinnen und -Leiter!** Schliesslich sollen die Kinder auf der Piste etwas erleben, sportliche Fortschritte machen und sicher unterwegs sein. Oder auch einfach den Einstieg in den Schneesport finden und Ende Woche glücklich und zufrieden allein eine blaue Piste meistern.

Viele der geplanten Schneesportlager haben bisher erfolglos nach J+S-Leiterinnen und -Leitern gesucht. **Wir rufen daher alle J+S-Leiterinnen und -Leiter Ski/Snowboard auf, sich gerade im kommenden Winter für Schneesportlager zu engagieren und den Kindern ein tolles Schneesporterlebnis zu ermöglichen.**

Bitte melde Dich via [kantonale Sportfachstelle](#), schreib Dich auf den Plattformen [Sportnetzwerk.ch](#) und/oder [sport-net.ch](#) ein oder antworte direkt auf die ausgeschriebenen Inserate auf diesen Plattformen.

Auch via Schneesportschule oder Skiclub kannst Du Dich engagieren und somit sicherstellen, dass die Kinder unser Schweizer Kulturgut Schneesport schon in der Schule erlernen.

Besten Dank zum voraus für Dein Engagement. Wir wünschen Dir einen tollen Winter.

BASPO/J+S / Swiss-Ski / Swiss Snowsports / Schneesportinitiative Schweiz